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ВРЕМЯ СЕНОКОСА

Н А Д О  П Р И Б А В И Т Ь

светового дня ведется прием 
зеленой массы от населения 
на пункте головного пред
приятия объединения «Теп
личный комбинат».

116 коллективов косят сено 
в Центральном районе горо
да. На 4 августа было сдела
но 18,3 процента от плана^ 
Конечно это очень мало. 
Ведь в прошлом году на это 
число было сделано более 
чем в два раза больше.

Хочется назвать те коллек
тивы, которые трудятся на 
косовице наиболее добросо
вестно. Возможно, этот спи
сок покажется несколько 
длинным, но с другой сторо
ны хорошо что эадаюших 
тон довольно много. Стрем ят
ся как можно раньше вы
полнить свое задание пред
ставители Ангарского управ 
ления строительства —  ЖКУ, 
УЭ С , УПТК, ПДО УСМ  . 
СМ У-1, УАТ. Изыскивают лю
бую возможность косить од
новременно на селе и в горо
де ЦНОТнефтехим, ЦГК, 
ТЭЦ-1 керамический завод 
Ангарскцемремонт, горэдрав 
отдел, детские садики, дет
ская поликлиника, трамвайное 
управление, отдел пожарной 
охраны, урс, Дом книги, С о 
юзпечать, сберегательный
банк Госстрах

—  В то же время находят
ся такие коллективы, которые 
до сих пор не косят — ска
зала заместитель председате
ля Центрального райисполко- * 
ма Л. С. Парфенова. — Это 
участок по ремонту вычисли
тельной техники, станции Ки- 
той и Китой-Комбинатская,
техобслуживания ВАЗ, завод 
по ремонту телерадиоаппара
туры, хладокомбинат ПУВКХ, 
Востокпромсв я з ь м о н т а ж ,  
ВЭМИ, Вторчермет, Оргпро- 
ектцемент, ИМУ треста СХМ ,
Востоксибэлектром онтаж .

Как видим, ангарчане нахо
дятся на сенокосе в начале 
пути. Погожие дни могут бы
стро смениться ненастьем. А 
травы в этом году хорошие,
И надо помнить всем, осо
бенно тем, кто не начал еще 
косовицу, что накошенное се 
но —  это молоко в детских 
садах и яслях, это изобилие 
на наших столах. И оно это 

'изобилие, зависит от нас с 
вами. О. ЗАРУБИН

На снимках: заготовку кор
мов ведут работники горис
полкома. 

Фото Т. ФУРДЫПАЛА.

— для «Тепличного комбина
та». На 5 августа скошено для 
Усть-Удинского 646, для 
Ольхонского —  128, для теп
личников— 56 тонн, Всего, та
ким образом, заготовлено 830

работают в Ольхонском рай
оне фабрика ремонта и по
шива одежды, РМЗ Ю го-За  
ладного района (здесь нако
шено уже 36 процентов зада
ния), горгаз. В течение всего

В начале августа стояли по
гожие дни. На улицах, в скве
рах и парках представители 
трудовых коллективов и орга
низаций города с раннего ут
ра и до позднего вечера ко
сили ворошили сено.

Коллективам Ю го - Запад
ного района предстоит нако
сить в нынешнем году 3000 
тонн. Из них 1600 тонн — для 
Усть-Удинского района, 1100 
—  для Ольхонского. 300 тонн

t Р А Б О Т Е
тонн. Это 27,7 процента от 
плана.

—  К сенокосу приступили 
буквально все, —  рассказала 
заместитель председателя
Ю го-Западного райисполкома 
О. П. Кузовова. — Хорошо

С БОЛЬШОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ
С большой ответственностью подошли к заданию по сда

че сена в Ангарском трамвайном управлении.

Руководством была создана из 8 человек механизирован
ная бригада, которая отправилась в Ольхонской район. В 
распоряжение бригады выделены два трактора, сено- 
стогометатель, тракторные грабли косилка, грузовик.

—  По последним известиям из Ольхонского района, —  
рассказывает главный инженер трамвайного управления В. С. 
Назаров, —  несмотря на плохие погодные условия, бригада 
поставила два зарода. Это около 20 тонн. А всего надо эа~ 
готовить 60 тонн сухого сена. Но в последние дни ярче 
светит солнце и есть надежда, что с заданием справимся.

— Но у трамвайщиков еще и в городе хватает работы по 
заготовке сена?

-  В нашем управлении контингент работников состоит в 
основном из водителей трамваев, да и у ремонтников, как вы 
знаете, в городе достаточно забот: нужно укладывать трам
вайные пути, вести контактную сеть. Но тем не менее в 
городе мы накосили 43 тонны зеленой массы.

А со следующ ей недели косы в руки возьмут работники 
управления во главе с начальником П. С. Борисовым.

А. ВОРОДИС

Сегодня уже все подразде
ления фабрики химчистки
работают в полную силу.

Но еще недавно она хоть и 
выполняла заказы ангарчан, 
но делала это в неполном со
ставе И «повинен» в этом, все 
тот же сенокос.

У Д А Р Н О .  5
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Дело в том что фабрика 
химчистки должна была сдать 
400 килограмм сухого сена.

Эту задачу работники фаб
рики не только выполнили но 
и перевыполнили с ^лихвой. 
1220 килограмм травы отпра 
вились на сушилки Майского 
сеноприемного пункта.

—  Ударно работали все, —  
говорит директор фабрики 
химчистки Е. И. Кравченко, —  
но особенно все же хочется 
выделить слесаря В. С. Бур
мистрова и М. Н. Замякина, а 
также водителей А. Л. Доро
шенко и С. Л. Сю-Де-И.

о  НАВСТРЕЧУ ПЛЕНУМУ 
ГК КПСС

ЛИШНИЕ 
ЗВЕНЬЯ

О задачах коммунистов, да 
и в целом коллектива по ре
ализации решений XIX Все
союзной партконференции мы 
говорили на партийном соб
рании. На мой взгляд, разго
вор состоялся очень хороший, 
?аинтересованный. Кратким, 
конкретным было и постанов
ление.

Главное, что мы решили —  
партбюро, администрации до 
1 января разработать опти
мальную схему структуры  
предприятия. Что предполага
ется? Убрать лишние звенья. 
А они есть, особенно в уп
равлении. Получаются из-за 
того бумажная волокита, дуб
лирование.

То же самое, по-моему 
можно сказать и о партийном 
аппарате города. Был гор
ком появились райкомы и на
чалось дублирование. Мы счи
таем, что одно звено лишнее. 
Надо, чтоб было поменьше 
бумаг, а больше дела.

Н. КОМ АРОВСКИЙ,
секретарь парторганиза

ции ППЖТ.

Вниманию
жителей
города!

Отдел социального обеспе
чения Ю го - Западного рай
исполкома в настоящее вре
мя проводит подготовитель
ную работу по созданию об
щества милосердия для ока
зания помощи одиноким по
жилым людям и нетрудоспо
собным пенсионерам по ин
валидности.

В связи с чем просим от
кликнуться всех желающих —  
школьников, студентов, рабо
чих, служащих, пенсионеров, 
которым небезразлична судь
ба одинокого человека и ко
торые возьмутся исполнить 
гражданский долг — облег
чить жизнь одиноких преста
релых граждан.

А также просим откликнуть
ся детей, чьи престарелые 
родители в течение рабочего 
дня, очередного отпуска ос
таются в полном одиночестве 
в стенах пустой квартиры и 
нуждаются в посторонней по
мощи.

По всем вопросам обра
щаться по адресу: 665826, Ан
гарск Юго-Западный район
ный отдел социального о бес
печения, или по тел.: 6-69-58,
6-34-96.

Исполком Ю го-Западного  
района.

ТОКИО. В знак протеста 
против военного присутствия 
СШ А на территории Японии 
представители ряда массовых 
демократических организаций 
провели в районе военно- 
морских баз Йокосука и С а 
себо антивоенные демонстра
ции. Их участники решитель
но потребовали от Соединен
ных Штатов прекратить ис
пользование японской земли в 
целях реализации своих стра
тегических замыслов.

М АНАГУА. Пытаясь сорвать 
|  политическое урегулирование 

в Никарагуа, наемные сомо- 
совские банды резко активи
зировали в июле вооружен
ные вылазки против респуб
лики. Об этом говорится в 
распространенном здесь ком
мюнике Министерства оборо
ны страны Контрас провели в 
течение месяца 79 вооружен
ных провокаций. В результате 
вооруженных столкновений с 
подразделениями Сандинист- 
ской Народной Армии (СНА) 
противник потерял 204 чело
века в том числе 127 убиты
ми. Потери СНА составили 39 
человек

М ОНТЕВИДЕО. С осуж де
нием пиночетовской диктату
ры. систематически нарушаю
щей права человека, выступи
ла завершившаяся здесь кон
ференция солидарности с 
борьбой за демократию в Чи
ли. В ней участвовали парла
ментарии, видные политиче
ские деятели Аргентины, Бра
зилии и Уругвая, а также 
представители ряда чилий
ских оппозиционных партий, 
выступающих против диктатор
ского режима в своей стране. 
В заключительной декларации 
конференция потребовала от
мены чрезвычайного положе
ния в Чили, прекращения реп
рессий, немедленного осво
бождения политических за
ключенных.

ЛОНДОН. Три десятка че
ловек погибли и около 400 
получили ранения в резуль
тате катастрофы, которая
произошла в Малайзийском  
порту Баттеруэрт. Как сооб
щает агентство Рейтер,, не
счастье случилось из-за того 
что пирс, где в ожидании па
рома скопилось нескольких 
сот человек, рухнул в море.

ВАШИНГТОН. Водное прост
ранство вокруг самой крупной 
американской научно-исследо-
вательской станции «Мак-Мер. 
до» в Антарктиде загрязнено  
токсическими химическими ве
ществами больше, чем многие 
озера и заливы в самих С о е 
диненных Штатах. Об этом 
сообщил еженедельник «Ю. С. 
Ньюс Энд Уорлд Рипорт», 
ссылаясь на доклад общ ест
венной организации Фонд за
щиты окружающей среды В 
результате неправильных и 

повсеместно запрещенных м е
тодов, отмечается в исследо
вании, американские ученые 
загрязняют одно из самых 
уникальных мест на зэмном  
шаре — Южный Полюс.

. ■ _______ . Ув м а я м я р г
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'.'Л  КОНКУРС «НАС ВОДИЛА МОЛОДОСТЬ...»

МОЯ
Мой отец, большевик Ле

нинского призыва (1924 го
де), командир взвода Крас
ной Армии, дал мне имя Ким 
(Коммунистический Интерна
ционал Молодежи). Но ком
сомольский билет № 17013732 
я получил весной 1942 года.

В Петрозаводске закончил
7-й класс (мне исполнилось 
15 лет) а в 8-м собирался по
дать заявление о вступлении в 
комсомол.

Но 22 июня 1941 года все 
в жизни изменилось — нача
лась война.

В нашей школе был создан 
госпиталь. Пионеры и комсо
мольцы стали дежурить на 
крыше, учились тушить «зажи
галки» собирали металлолом, 
бутылки для зажигательной 
смеси, дежурили в госпитале.

В начале июля фашистские 
самолеты бомбили город. На
чалась эвакуация женщин с 
детьми в тыл. Отец отправил 
нас сначала в Желтозеро, что 
возле города Свирь. Там я 
проучился первые две недели 
в 8-м классе.

Но однажды ночью на «эм
ке» из Петрозаводска при
ехал ^офер, который возил 
отца, забрал маму, меня и 
младшего брата и повез в 
Петрозаводск.

Днем, когда мы были уже 
в городе, отец узнал, что до
рогу, по которой мы ехали, 
перекрыли финские войска и 
Желтозеро занято ими. Через 
пару недель в городе по ут
рам уже была слышна артил
лерийская стрельба, а в не
бе каждый день появлялись 
«мессершмидты», Последним 
поездом мы поехали на се
вер

В январе 1942 года мы 
прибыли в город Пудож, ко
торый находится на восточном 
берегу Онеги. Здесь я закон
чил 8-й класс и в марте стал 
членом ВЛКСМ. Всегда пом
нил слова Ленина: «Учиться
учиться и учиться...», а пото
му все время возил с собой 
учебники и регулярно по ним 
занимался и решал задачи. 
Так что хоть экзамены сдал с 
тройками и четверками, но 8-й 
класс закончил.

В Пудож было перенесено  
много учреждений из Петро
заводска продуктов не хва
тало, мало было дров. Маль- 
чишек-старшеклассников по
сылали в лес заготавливать 
дрова для школы. Мы сами

валили деревья, пилили, об
рубали сучья, кололи чурки 
на поленья. Хлеба давали по 
300 г на день. На завтрак и 
ужин —  по тарелке затирухи 
и по паре килек, а в обед —  
овсяный суп с мерзлой кар
тошкой.

Домой возвращался почти 
без памяти, а утром в школу. 
Многие заболели к весне 
цингой. У меня тоже шата
лись зубы и болели десны. 
Спасались хвойным отваром.

Нам, старшеклассникам, до
веряли винтовки с одной 
обоймой патронов Ходили в 
ночной патруль. Это уже бы
ло серьезное комсомольское 
поручение, так как к нам в 
тыл иногда проникали дивер
санты.

Однажды весной местный 
житель поехал за дровами и 
нашел в лесу убитую еще 
зимой (как видно, из самоле
та) лошадь. Он каким-то об
разом взвалил ее на сани и 
привез в поселок. Мы снима
ли комнату на самой окраи 
не, и мама услышала какой-то 
крик. Это женщины окружи
ли старика, предлагали ему 
деньги и просили продать 
мясо. А у «мяса» живот взду
тый, и ноги торчат, как ог
лобли. У меня была «финка», 
острая, как бритва я подо
брался поближе 'к лошади и 
вырезал порядочный кусок из 
крупа, сунул пачку денег рас
терявшемуся старику и ско
рее домой.

Потом мама очень долго 
варила это мясо и все время 
снимала зеленую пену. В 
этот вечер мы впервые за 
долгое время сытно поели. 
Хватило мяса еще на несколь
ко дней. А тут и речка вскры
лась. У нас была целая наво
лочка отцовской махорки я 
стал носить ее красноармей
цам в обмен на гранаты. До
были с одноклассником в де
ревне старую лодку, кое-как 
ее подлатали и рыбачили, 
бросая гранаты, а потом со
бирали оглушенную рыбу.

Приносили иногда по десят- 
ку-полюра окуней лещиков, 
язей. Так мы дожили до ле
та. Летом отец забрал нас в 
Сегежу, и осенью мать стала 

- красноармейцем, отец напра
вил ее в роту телефонисткой. 
Рота располагалась в Сужпо- 
саде на берегу Белого моря. 
Рядом проходила железная 
дорога Беломорск —  Архан

гельск. по которой перево
зили из Мурманска , в Москву 
американские (продукты и 
оружие. Ррта охраняла ж елез
ную дорогу с воздуха.

В Сужпосаде была школа, в 
которой я закончил 9-й класс 
с похвальной грамотой, так 
как учился на одни пятерки. 
Десятого класса в школе вов
се не было, а в девятом учи
лось всего 12 человек. Из 
мальчишек один *, осталь
ные— девчата. Но прежде чем 
учиться, сначала пришлось 
делать возле школы блиндаж 
—  бомбоубежише. 16-летних 
парней набралось в поселке 
всего пять человек. Меня как 
комсомольца, назначили бри
гадиром. Близко леса не бы
ло, зато была порожистая реч
ка. Вверх по течению на по
рогах застревало немало бре
вен.

Трое из нас пробирались по 
камням к бревнам, которые 
спихивали по одному в реку, 
а я и напарник вплавь лови
ли внизу по течению брев
на и вытаскивали из реки на 
берег. Так и натаскали на 
блиндаж.

Учебники выдавали только 
тогда, когда сдашь норму 
грибов и ягод. Клюквы на бо
лотах было полно, а с гриба 
ми похуже, но и это задание 
выполнили.

Зимой в Белое море за
шло много наваги, так как 
Мурманск бомбили, и рыба 
шла в Белое море. Женщины 
из рыболовецкого колхоза 
долбили проруби протаскива
ли сети и таким образом вы
лавливали рыбу, которую по
том на санях возили по же
лезной дороге. Мы же, ком
сомольцы и пионеры, грузили 
рыбу в вагоны и отправляли 
в Ленинград. Я не раз делал 
на вагонах надписи: «Детям
Ленинграда от детей Бело- 
морья». Немного рыбы дава
ли за работу и нам.

Была у нас в школе и ху
дожественная самодеятель
ность. С концертами ездили в 
ближайшие госпитали к ране
ным бойцам. Читали стихи, пе
ли песни, танцевали. Я ходил 
в гимнастерке, брюках и сапо
гах, перешитых из отцовского 
обмундирования, а поэтому 
мне доставались роли в пье
сах где я изображал то ко
мандира Красной Армии, то 
фашиста, допрашивающего 
партизан. На сцене гремели

выстрелы из‘ пистолета с хо
лостыми патронами, и это со
здавало неплохой эффект.

Руководили нами завуч А г
несса Федоровна, активные 
девушки Тамара и Лиля Ди- 
ковские Нина Носкова, Тама
ра Шлыкова и другие.

Наступило лето. Нас пар
ней 1926 года рождения, взя
ли на всеобуч, и я второй раз 
попал в Пудож. Корм..л* нас 
так л »е , К а п  Г, r id  заготовке 
дров, а «гоняли», как настоя
щих солдат. И бегали, и дела
ли многокилометровые мар
ши, и копали окопы в полный 
профиль, и по-пластунски пол
зали по болотам, а после за
нятий с песней — в казарму, 
т. е. в ту же школу где я 
кончал 8-й класс. Через месяц 
вернулся домой наголо остри
женный худющий, желтый. 
Мать даже подумала, что бо
лел тифом.

В августе 1943 года мы бы
ли уже в Куйбышеве, на Вол
ге, куда отцу удалось пере
вести маму в штаб Восточно
го фронта на должность де
лопроизводителя, а я посту
пил на подготовительное от
деление Куйбышевского инду
стриального института. Отец  
считал, что война скоро кон
чится, и Родине понадобятся 
не солдаты, а инженеры.

Ослушаться отца я не мог. 
В феврале закончил 10-й 
класс и был переведен на 
первый курс мехфака. Про
учился один семестр. Полк, 
в котором теперь служил 
отец, перевели в Польшу, а 
я стал вполне самостоятель
ным. Пошел в военкомат и пы
тался доказать, что без меня 
война не может кончиться.

В военкомате была заявка 
от Тихоокеанского морского 
училища, но я не прошел 
медкомиссию. И поехал в пе
хотный учебный полк который 
находился в Марийской АССР. 
Мои сверстники уже прошли 
курс обучения. Формирова
лась маршевая рота на 
фронт, а меня не берут, так 
как я «неподготовленный». 
Пришлось командиру мар
шевой роты на практике 
доказывать, что я умею стре
лять из автомата, пистолета и 
бросать боевую гранату. Ко
мандир оставил в учебном 
полку одного якута, который 
очень красиво умел писать, а 
меня взяли на фронт. И вот

я еду на фронт в новеньком 
обмундировании.

Но в Горьковской области 
на одной из станций эшелон 
вдруг на всю ночь остановил
ся, и утром комсомольцев, 
имеющих техническое образо
вание, ссадили, а остальные 
уехали на запад.

Так я оказался в 1-й гвар
дейской учебной минометной 
бригаде где три месяца учи
ли на радиста, после чего на
правили в 40-ю гвардейскую  
минометную бригаду что
формировалась под Москвой 
и предназначалась для штур
ма Берлина. Оружие у нас в 
бригаде было реактивное.

Был доволен. Как же1 Хоть 
и с пересадкой, но сразу в 
Берлин!

Но не тут-то было. Полк за 
полком уходил из-под Моск
вы на запад, а наша бригада 
оставлена в Москве.

2 мая взят Берлин, 9 мая—  
День Победы. 24 июня про
шли по Красной плошади, че
рез три дня меня направили 
в 63-й гвардейский миномет
ный полк, который воевал на 
Карельском фронте, и с этим 
полком двумя эшелонами мы 
отправились в Монголию. По
том Гоби и Хинган, возвра
щение на свою территорию. 
Вторая мировая война закон
чилась.

В 1947 году меня избрали 
секретарем первичной ком
сомольской организации 75-го 
отдельного гвардейского ми
нометного дивизиона, я стал 
кандидатом в члены КПСС, и 
20 мая 1948 года, в день м ое
го рождения в политотделе 
14-й механизированной Хин- 
ганской дивизии мне вручили 
партбилет. Проходя кандидат
ский стаж, закончил дивизион
ную школу партийного актива 
Два года носил в кармане и 
партбилет и комсомольский.

В 1950 году осенью был 
демобилизован, сдал комсо
мольский билет в политотдел 
дивизии и поехал домой к 
отцу с матерью в город Чер
нигов.

Так и закончился мой ком
сомольский стаж. А дальше 
уже началась гражданская 
мирная жизнь и партийная
работа

К. ВАСИЛЬЕВ, 
ветеран войны и труда.

ВНИМАНИЮ ПРОПАГАНДИСТОВ ГОРОДА!

П Р И М Е Р Н Ы Й П Л А Н
проведения политзанятий по материалам XIX Всесоюзной конц^^ции КПСС

I. О ходе реализации ре
шений XXVII съезда КПСС и 
задачах по углублению пере
стройки:

Последовательное осущ ест
вление радикальной экономи
ческой реформы.

Активизация интеллектуаль
ного и духовного потенциала 
общества.

II. Реформа политической 
системы — важнейшая гаран
тия необратимости пере
стройки:

Совершенствование полити
ческой системы советского  
общества.

Общественные организации 
в политической системе.

Демократизация руководя
щей деятельности и внутрен
ней жизни КПСС.

III. Через революционную  
перестройку — к новому об
лику социализма.

Литература:
О ходе реализации реше

ний XXVII съезда КПСС и за
дачах по углублению пере
стройки. Доклад Генерально
го секретаря ЦК КПСС М. С. 
Горбачева на XIX Всесоюзной

конференции КПСС 28 июня 
1988 года.— Правда, 1988, 29 
июня.

Выступление товарища Г ор- 
бачева М. С .— Правда, 1988, 1 
июля.

Речь товарища Горбачева 
М. С. на закрытии XIX Все 
союзной конференции КПСС. 
— Правда, 1988, 2 июля.

Обсуждение доклада «О хо
де реализации решений XXVII 
съезда КПСС и задачах по 
углублению перестройки.— Из
вестия, 1988, 30 июня.

Резолюция XIX Всесоюзной 
конференции КПСС. О ходе 
реализации решений XXVII 
съезда КПСС и задачах по 
углублению перестройки.

О демократизации советско
го общества и реформе по
литической системы.

О борьбе с бюрократиз
мом.

О межнациональных отно
шениях.

О гласности.
О правовой реформе. 

— Правда 1988, 5 июля.
О практической ‘ работе по 

. реализации решений XIX Все

союзной партийной конфе
ренции. Доклад Генерально
го секретаря ЦК КПСС М. С. 
Горбачева на Пленуме ЦК 
КПСС 29 июля 1988 г.— Прав
да, 1988, 30 июля.

О практической работе по 
реализации решений XIX Все
союзной конференции КПСС.

Об отчетах и выборах в 
партийных организациях.

Об основных направлениях 
перестройки партийного ап
парата. Постановление Плену
ма ЦК Нп г с  —Поля да, 1988, 
31 июля.

Занятия по обсуждению ма
териалов XIX Всесоюзной
конференции КПСС рекомен
дуем провести дополнительно 
в августе текущего года. На
стоятельно советуем прово
дить занятия в активных 
формах: пресс-конференций,
дискуссий, вечеров вопросов 

и ответов диспутов.

За консультациями просим 
обращаться е городской Дом 
политического просвещения 
по телефонам: 2-33-57,
2-22-44, 6-88-10.

Этот снимок сделан на чернобыльской земле. Здесь вместе с 
посланцами множества организаций и предприятий из самых раз
ных уголков страны трудятся и ангарчане.

Вячеслав Шушпанов, водитель автобазы № 7 УАТа стройки из 
известной в городе бригады В. М. Долгополова, работает с пол
ной отдачей сил. Впрочем, так привык он трудиться и дома, в 
Ангарске.

Фото В. ОВОДЕНКО.
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• ПЕРЕСТРОЙКА и мы

КОРР.: Светлана Мельнико
ва — директор новой фирмы 
«Ахада», которая существует 
пока между небом и землей. 
Пытаться спрашивать у ангар- 
чан об «Ахаде» бесполезно: 
никто не назовет ее адре
са. Есть только один крохот
ный кабинет в здании поли
технического института, а ес
ли совсем точно: то место,
где стоит один стол с теле
фоном —  это рабочее место  
директора фирмы. Остальные 
члены этой ассоциации ху
дожников, архитекторов и 
дизайнеров режут, пилят, пи
шут дома, в гаражах, одним 
словом, кто где может. В не
рабочее время в субботу и 
воскресенье.

Чего они хотят? Что свело 
вместе около 50 энтузиастов?

Слово директору: —  Пла
ны «Ахады» должны вылиться 
в работу четко по двум на
правлениям: коммерческому
и творческому. Пока явно 
преобладает первое, но это 
необходимо для развития 
экономической базы: никакое 
большое дело не начнешь 
без солидных капиталовложе
ний. Поэтому фирма заклю
чает договоры и выполняет 
проектно - сметные, строи
тельные (из материалов за
казчиков) художественно
оформительские и другие ра
боты. Накопления формиру
ются из процентных отчисле
ний, которые поступают от 
всех договорных работ. Ис
полнители получают 58 про
центов от суммы и находятся 
сейчас в самых выгодных ус
ловиях по сравнению с ана
логичными фирмами города.

Заведующая отделом куль
туры горисполкома Людмила 
Афанссьевна Сергеева опаса
ется, как бы коммерческая 
деятельность не стала довлеть 
над творческой: «Я вижу яв
ную кооперативную форму, а 
значит, должны быть опреде
ленные отчисления государст
ву. Однако стоило на это 
указать, как тут же в ответ: 
«А мы —  ТОМ». Но творче
ское объединение молодежи 
не должно оказывать никаких 
платных услуг. Вот что беспо
коит...»

• Опасения заведующей отде
лом культуры пытается рассе
ять Вячеслав Евгеньевич Пля- 
скин, руководитель учебно* 
методического центра фирмы 
«Ахада» (это вторая штатная 
единица в фирме): «Нет, ком
мерческая деятельность — не 
главное, ведь все поступления 
идут на обший счет творчес
кого объединения молодежи, 
на его развитие, на поддерж
ку молодежного центра для 
оплаты занятий с молодежью, 
для разработки различных ме
тодик для создания фондов, 
то есть, прежде всего, на ра
боту с молодежью.

Сейчас начинаем выходить 
на совершенно новый этап—  
это то, ради чего и создавали 
свое товарищество: разработ
ка методики работы с детьми. 
Основное в ней — воспитание 
творческой личности, обуче
ние конструированию, эстети
ке, художественному самооб
разованию. Используем при 
этом школу ТРИЗ —  теорию  
решения изобретательских за
дач. Это качественно новый 
толчок, неожиданный шаг. И 
наверняка будут сложности 
потому что эта школа не все
ми профессиональными ху
дожниками поддерживается, 
некоторые даже незнакомы  
с ней».

«Все это пока в планах, —  
говорит Людмила Афанась
евна Сергеева. — Но, если 
будет организована работа в 
детских учреждениях и шко
лах по определенной про
грамме, то это замечатель
но »,

КОРР.: —  Так что же все-та
ки сегодня «Ахада»? Коммер
ческое предприятие или твор

ческая организация? И то, и 
дру|Ое. Не будем торопиться 
с выводами, что больше при
влекло молодежь в «Ахаду»—  
возможность заработать или 
возможность реализовать свой 
«ворческий потенциал. Фирма 
—  в начале пути.

Вячеслав Евгеньевич, на
пример, заострил внимание на 
проблеме в связи с оформи
тельской работой: «Часто,
когда предлагаем интересные 
интерьеры витрин, рекламы 
представители заказчика от
казываются от проектов, ар
гументируя тем, что есть про-

уж далеком будущем. См о
жем мы убедиться и в том, 
что же движет «ахадовцами»?

В июне ангарчане имели 
возможность побывать на 
первой выставке группы ху- 
дожников-авангардистов ор
ганизованной и проведенной 
фирмой «Ахада». Работала 
она в течение четырех дней,, 
без рекламы. Но народ ка
ким-то образом все-таки на
брел на нее, оставив в книге 
отзывов около 300 записей.

«Мы уже слышим: заня
лись абстракционизмом, —  
слово снова Вячеславу Евге 
ньевичу Пляскину. — Нет! не 
занялись. Но есть интерес и

живописью работает до**а 
приносит к нам потом по
лотна, и мы высказываем свое 
мнение. Игорь Чайкин — то
же музыкант.

Есть люди, работающие в 
чистом абстракционизме, а 
вообще —  определенных на
правлений нет. Занимаемся 
поиском самих себя, тем, как 
показать на полотне свой 
внутренний мир.

Потому не денежный сти
мул привел нас в фирму 
«Ахада», о деньгах у нас и 
раз'гороров не было. Напри
мер, Володя Петухов вообще 
С насмешкой отнбсится к тем 
кто первой целью видит день-

Западного района —  оформ
ление универсама. Мы запро 
ектировали кафетерий и по
пытались организовать прост
ранство, а не просто завешать 
стены. Сделали проект, эски
зы — заказчик отказался

Вторая работа для швейной 
фабрики: выполнение благо
устройства входной зоны. 
Разговор был с заместителем  
директора фабрики и с сек
ретарем партийной организа 
ции. Эскиз был ими одобрен  
От проекта же отказались 
сославшись на то. что не най
дут материалы. Но это отго- 
поп -а»

Юрий Культиков: «Люди го-

«АХАДА»: ПОИСК.и
|Беседа за «круглым столом»| 

редакции

екты попроще. Хотя по день
гам разницы нет все идет по 
расценкам. В цене не учиты
ваются новизна, оригиналь
ность исполнения. А нам не
интересно, чтобы, например, 
один магазин походил на 
другой. Мы считаем: каждая
витрина должна иметь свое 
лицб.

У предприятий есть деньги 
на оформление, но, к сожа
лении ни одно из них че 
имеет своего лица. Побывай
те рядом с заводом БВК. Что 
вы там увидите? С одной сто
роны лозунг, с другой —  
скульптура. А идея? А смысл? 
Заплачены же огромные день
ги. Посмотрите на красные 
уголки предприятий. Там 
можно встретить и мрамор, и 
бархат. Считают, видимо, чем 
богаче, тем красивее. При
меров такого непонимания, 
некомпетентности —  масса».

КОРР.: —  Спросите любо
го ангарчанина, хочет ли он 
видеть свой город красивым, 
свежим, с улицами, по-ново
му и оригинально оформлен
ными? Едва ли кто ответит 
отрицательно.

Индивидуальные эскизы —  
это основное условие взяли 
на вооружение «ахадовцы». 
Творчес/во ли это? Чтобы от
ветить на этот вопрос, надо 
пройти по адресам, где оста
вили уже они свои «автогра
фы». Можно заглянуть в 
ТОМ, проект оформления ко
торого выполнила директор 
фирмы. Бывший магазин «Ли
ра» скоро откроет двери для 
молодежи — работы закан
чиваются. Здесь разместится 
дискозал, видеозал, студия 
звукозаписи и звукосалон, го
стиная небольшой буфет-ка
фе, гардероб и рабочая ком
ната. Сюда же переедет 
«Ахада».

В принципе площадь не 
так уж и велика. Но на то и 
дизайнерская мысль! Бывший 
торговый зал, оформленный 
по-новому, будет функциони
ровать как дискозал видео
зал и вестибюль. Допустим, 
сегодня дискотека, завтра —  
вернисаж.

Путешествие по адресам  
деятельности «Ахады» можно 
продолжить; к примеру, на 
центральный рынок или в дет
ское учреждение № 114 в 6-м 
микрорайоне, в СПТУ-36. По 
улицам города «бегают» раз
рисованные трамваи — это 
тоже работа «ахадовцев». С 
почерком «Ахады» в скором  
будущем познакомятся и ир
кутяне.

Мнение, оценка, думается,

к этому виду искусства. В но 
вой выставке, которая будет 
экспонироваться в августе 
нам бы хотелось показать все, 
что есть в Ангарске из живо
писи. Для кого-то она наверня
ка послужит откровением. И 
может, подвигнет взяться за 
кисть. Заставит подумать. Мы 
не стали бы отказываться от 
контакта с профессиональны
ми художниками, с художест
венно - производственными 
мастерскими в городе. Но 
есть на сегодня препятствие 
— снобизм профессионалов, 
какое-то зазнайство. А между 
прочим, люди их мало знают».

КОРР.: —  Задумок у «аха
довцев» много. Мечтают раз 
работать методику для лю
дей, занимаюшихся рекламой, 
дизайнерской деятельностью. 
По согласованию с отделом  
пропаганды и агитации гор
кома партии идет работа над 
программой для занятий с ли
цами, отвечающими за на
глядную агитацию на пред
приятиях. В планах —  работа 
с производствами, выпуска
ющими ТНП, в дизайнерском  
направлении: упаковки, фир
менные марки, товарные зна
ки. И организация курса лек
ций для обучения населения 
дизайну.

—  3 —

Так кто же все-таки эти 
люди, ставящие перед собой 
прямо-таки масштабные зада
чи? Вячеслав Евгеньевич дает 
информацию и по этому воп 
росу: «У нас на каждом пред
приятии есть люди занимаю
щиеся творчеством. Для коор
динации их усилий мы хотим 
создать городское товарище
ство художников. Чтобы не 
было разделения по профес
сиональному уровню, по тер
риториальности, по производ 
ственному принципу, а это 
сейчас есть: если выставка, то 
только в определенных рам
ках, только для себя. Хотя 
общение — это ведь новые 
темы и новые знания. Толчок 
к активности».

КОРР: —  А вот что гово
рят сами члены новой ассо
циации.

Художник Владимир Оле- 
ненков: «В мастерской Двор
ца культуры «Энергетик», где 
я работаю, у нас по существу 
было объединение, которое 
мы назвали «Пятое дыхание». 
Почему пятое? Нас было сна
чала пятеро, теперь — около 
10. Приходят все, кто жела
ет. Например, Олег Иванов—

J

будут высказаны _не в таком в музыкант, но занимается

ги. На выставке нам предла
гали продать несколько работ 
но мы не согласились. Это  
же частица нашей души».

Художник Игорь Репин:
«Нас спрашивали: «Почему на 
выставку вход бесплатный? 
Понимаете, какой стереотип 
существует: если бесплатно,
значит, смотреть нечего...»

Владимир Олененков: «Мне
ния о выставке были самые 
разные. И это не удивитель 
но, ведь среди зрителей были 
люди от 12 до 60 лет. Нам 
было интересно услышать су
ждения всех, в том числе ху 
дожников - профессионалов. 
И мы их услышали: одни нас 
поддержали, другие кичли
во заявили: «ерунда». Я бес
покоился, поймет ли нас мо
лодежь. Оказывается, поняла.

Но вернусь к вопросу о 
том, почему мы пришли в 
«Ахаду? Мы увидели воз
можность широкого обшения 
и взаимопонимания, хотя каж
дый работает в своей техни
ке, своим мазком, выражает 
самого себя, как хочет. Я, к 
примеру, не хочу показывать 
социальность, как она есть, а 
хочу покопаться в ее корнях».

Игорь Репин: «Профессио
налы работают обычно в за
данном направлении: эскиз,
натура, картон... Мне кажет
ся, от этого теряется све
жесть мысли, первоначальный 
взгляд».

Владимир Олененков: «В
ТОМе есть манифест, в нем 
отражено, каких принципов 
придерживаемся мы, худож
ники. На первый взгляд, в 
нем есть совершенно исклю
чающие друг друга положе
ния: «Мы — за абсурд! Мы—  
г 1' погику!» Но мы —  за окру
жающую среду! И главный 
принцип: работать честно!»

Архитектор Юрий Культи
ков: «Мы пришли в ТОМ в 
клуб «Архитектор», поэтому в 
«Ахаду» затем перешли авто
матически. Почему пришли? 
Совершенно честно: денеж
ный вопрос —  это немаловаж
но. Во-вторых, очень хочется 
видеть результаты своего  
труда. На своем предприятии 
мы делаем крупные, огром
ные работы, по которым ве
дется строительство по всему 
Союзу, а мы-то когда это 
увидим?»

Архитектор Юрий Горохов:
«В фирме можешь претво
рять свои идеи. Здесь прямой 
выход на заказчика. Правда, 
не всегда это кончается по
ниманием. Я, например, уже 
дважды «сработал в корзи
ну». Один заказ О РСа Юго-

нятся за сиюминутной выго
дой. Не заглядывают вперед 
Не думают об эстетическом  
влиянии окружающего на мо
лодежь. О том, что безли
кость рождает бездуховность, 
безразличие. Во всем до сих 
пор проявляется узковедомст
венный подход.

Я сдаю на днях проект 
оформления зоны у СПТУ-8 
ча улице Ленина. Двигается 
проект благодаря энтузиазму 
одного человека —  Сергея  
Тетерина, секретаря комсо
мольской организации учили
ща. А раньше делал оформ
ление для кафе «Пингвин». 
Показал проект, а мне: «Мы
гтого не видели. Сделай, как 
в Прибалтике А я не хочу, как 
есть, я хочу свое, неповтори
мое. Очень трудно доказы
вать, отстаивать свое мнение 
свою точку зрения».

Юрий Горохов: «То, что де
лалось р городе в 50-е годы, 
это хорошо уютно, но не 
благоустроенно. Сегодня
иные критерии >и формы 
оформления. У нас много 
бесхозных мест, которые
можно превратить в прекрас
ные уголки отдыха. К приме
ру, скверы у кинотеатров 
«Мир» и «Победа». Но для 
этого надо взглянуть на ве
щи пошире. Не рассуждать 
только со своей колокольни».

Юрий Культннов: «Второе,
с чем уже столкнулись. На 
нас смотрят почему-то, как на 
халтуршиков. Подобное м ы  
чувствуем у себя в ОСП  и со 
стороны коллег, и со стороны 
руководства. Слышали: «Ка
кой он работник на следую 
щий день, если после рабо
чего дня трудится». Ну тогда 
надо запретить работу на са
довых участках и всю до
машнюю работу по д о м у , ко
торую выполняют женщины

Такое отношение, думаю, 
оборачивается потерями и 
для предприятия. Ушел на
пример, из ОСП Иванов, ко
торого в насмешку называли 
«изобретателем», теперь он 
приносит колоссальную при
быль ТОМу а могло бы эти 
деньги получать предприятие. 
Нужно только создать эконо
мические стимулы. У нас же 
гораздо больше потенций,
чем мы реализуем на рабо
те».

— 4 —

КОРР.: —  Ну что ж, «Ахв- 
да» делает первые шаги, 
встречая на своем пути не 
только розы. Удастся ли ей 
осуществить свои творческие 
задумки, не скатиться на чис
то кооперативные рельсы, по
кажет время.

И. ЬАРМАНОВА.
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Последние дни » пионерском лагере...

Фото В. МАКСУЛЯ.

Служ ба 02 
сообщает

31 июля 1988 года в 12 ча
сов на ул. Ворошилова под 
автомашину «Москвич» попа
ла 4-летняя Каблукова Влада. 
Девочка перебегала дорогу пе
ред близко идущей автомаши
ной и была оставлена без 
внимания своими родителя
ми. Влада получила травму: 
закрытый перелом ключицы и 
сотрясение мозга. В этом про
исшествии вины водителя 
«Москвича» не усматривается.

Авария прЬизошла на Ле
п ит  рабском проспекте 9̂ ию
ля. Середкин Владимир на 
мотоцикле «Ява» выехал на 
проспект против движения 
всею потока «за i и i ранспорт а 
и с I олнну лс я с аг.юмашиной 
«Жигули» Сам Середкин и 
пассажирка моюцикла Кома- 
рина Люип бриг адои «скорой

помощи» доставлены в боль
ницу с травмами различной 
тяжести.

Закончен годовой техниче
ский осмотр индивидуального 
автотранспорта за 1988 год. 
Осмотр прошло 96 процентов 
транспортных средств, заре
гистрированных в ГАИ. В соот
ветствии с законодательством  
автотранспортные средства, 
не прошедшие технического 
осмотра в Госавтоинспекции, 
к эксплуатации не допускают
ся а их владельцы наказы
ваются в административном 
порядке.

11 июля 1988 года в районе 
ул. Коминтерна в 01.30 в ре
зультате ДТП погибла гр-ка 
Черненко Т. и ранены гр-не 
Имеев Н, и Юнусов Н. нахо
дившиеся в состоянии алко
гольного опьянения. Медос- 
видетельствование показало, 
ч и  ьодитель автомашины, со- 
нершиошии наезд, Калашни
ков В , работник автоколонны 
1У48 Ьыл трезв. Проводится 
pact л е д и н  аниё.

G  ФУТБОЛ

Еще совсем недавно в фи
нале кубка облсовпрофа по 
футболу встречались братский 
«Литейщик» и ангарская «Ан
гара». Напомним что победи
ли тогда наши футболисты —  
3:1. И вот соперники встре
тились вновь, теперь уже в 
Братске, в матче на первен
ство области.

Игра предстояла принципи
альная. В случае успеха «Ан
гара» вплотную приблизилась 
бы к лидеру первенства «Ли
тейщику». По разным причи
нам не смогли выехать на иг
ру В. Стрижков, В. Смышля
ев, С. Наханович. Братчане го
рели желанием взять реванш 
за недавнее поражение.

С первых минут «Литей
щик» начал атаки на ворога 
«Ангары». Вскоре за игру ру
кой в штрафной площадке 
был назначен пенальти в во
рота «Ангары», который хо
зяева реализовали. С этого 
момента инициативой до кон
ца матча владели ангарчане, 
создав множество моментов 
для взятия ворот. И вновь 
мы говорим о нереализован
ных выгодных ситуациях у 
ворот соперника После от
личной комбинации «в стен
ку», организованной В. Jon- 
чевым и С. Коробейниковым 
в завершающей стадии по
следний промедлил с ударом 
и зашитники «Литейшика» лик
видировали острую ситуацию 
у своих ворот. В конце пер
вого тайма реальную возмож
ность сравнить счет упустили 
наши футболисты За анало
гичную игру рукой в штраф
ной площадке теперь были 
наказаны братчане. Удар Тра- 
винского парировал вратарь. 
Воатарь «Литейщика» еще не 
раз выручал свою команду.

Не обошлось и без судей
ских ошибок. После пода-.и 
углового Дмитрий Рубан си
льным ударом головой по
слал мяч в ворота, защитник 
братчан выбил мяч уже из-за 
линии ворот, мо судья не за
фиксировал их взятие. Не за
бив гола в чужие ворота, в 
самом конце ангарчане про
пустили гол в свои — 0:2.

Поражение осложнило по
ложение команды. Теперь от 
лидера «Ангару» отделяет 5 
очков, от иркутской «Звездь*» 
— 4 очка а от «Монтажни
ка» — 3 очка.

н кривоносое,
член совета Футбольного 

клуб* «Ангара».

КИНО
ВМ Д ЕО КД Ф Е «Ю НОСТЬ* ^  А к . 

маль. дракон и принцесса, I I ,  13, IS
Р о к  (музыкальная нилеопрпграчма), 
18. 20,

«МИР» — Душа моя (2 серии), I I .  
14' 17( Сеанс юмораа 20 

«РОДИНА» Кинг-конг 12 серии. 
СШ А) 10. 13. Hi 14 22i t

Кинотеатру «Родина» требуется 
кассир

5КОЛ\СОМОЛЕЦ» — Шлягер этого 
лета, lb. 1б( 20 (уд л ,) , Большие хло
поты иэ-эа маленькою мальчика 
14.

«П О БЕД А* — Короткое замыкание.
10. 12. 14. If». 18. 20. 21-50.

«О КТЯБРЬ* Любовники моей

мамы 13, IS (уд л .) . 17-20. 21, Чело
век свиты, 14 10,

«Ю НОСТЬ» »ол «Луч» — Чер
тик под лобовым стеклом Ю( 12, 14 
16. 18, 20, 21-40,

Зал «Восход» Нарвара-краса — 
длинная коса, У 30. 13 30 15. Гнездо,
I I .  I7f 21, Фавориты Луны (дети до 
16 лет не допускаются), 19 

Автоответчик 4 00-22,
Кинотеатру «Юность* требуется ху

дожник,

«ГР ЕН А Д А * — Бал сказок. 10. 12. 
14. Секретный эксперимент 16̂ 40.
17.40, 1940. 21 40,

ДК НЕФТЕХИМИКОВ В послед
нюю очередь 1.\ 17( 19,

«П И С П ЕР» Ты меня не бойся.
10, Любимец публики, 12. 14. 10 Как 
стать звездой (2 серии) 18. 20-30

♦ РЕЗОНАНС

Почему очереди?
Прочитала статью т. Уральской Н. «Почему не получился 

праздник?» («Знамя коммунизма», № 143, от 2 8 .0 7 .88  г.) и 
признаться, обидно стало за организаторов ярмарки.

Из статьи выходит, что «большие хлопоты — не по плечу 
нашим работникам торговли». Так не по плечу ли?

Работники ОРСа объединения проделали огромную работу 
по подготовке и проведению ярмарки, проявили инициативу 
и смекалку. В обслуживании ярмарки участвовали более 70 
человек. А если посчитать тех, кто занимался подготовкой 
этого мероприятия, цифра получится значительно выше.

Ярмарка собрала много народа. Да и товаров было много! 
Великолепный овощной ряд —  салат, шпинат, укроп, петруш  
ка, редис, свекольник, привезенные из совхоза «Заря». По
мидоры и картофель, полученные с продовольственной ба
зы. Морковь, огурцы, капуста цветная, доставленные 
объединением «Тепличный комбинат». Продукция хлебозаво
да и молочного завода, другие продовольственные товары, 
выпечка предприятий общественного питания, непродоволь
ственные товары. Все это было на ярмарке.

В проведении ярмарки участвовали кооперативы «Феникс: 
и «Кавказ», Художественный фонд выставил _для продажи 
свои произведения. Демонстрировались модели звучала му 
зыка...

Казалось, учтено все, но очереди существовали! Да, имен 
но те очереди, о которых пишет т Уральская Н. в своей 
статье Очереди — это наше зло. Причины существования 
очередей разные. Есть, конечно, и вина торговли. Но в ос
новном очереди из-за недостатка товаров, ведь если было 
бы изобилие товаров, очередей наверняка не было бы. И 
не только бы очередей не стало, но и значительно меньше 
стало бы жалоб от покупателей, конфликтов между про
давцом и покупателем.

Развивать надо местную промышленность, очень надо! По
смотрите на любую хозяйственную мелочь у себя в доме, 
где она выпущена, кто ее изготовил? Хозяйственные то
вары, мебель, галантерею, парфюмерию и многие други 
группы товаров везем со всей страны. Местная промышлен
ность не торопится наращивать темпы выпуска товаров на
родного потребления. А пока... очереди!

Н. ЛЕОНОВА, 
старший инженер орготдел* урса.

ПОСТ ГАИ

В В О Д И Т С Я  О Г Р А Н И Ч Е Н И Е
В редакцию газеты «Знамя 

коммунизма» и Госавтоинспек- 
цию УВД Ангарского гор
исполкома продолжают по
ступать письма и телеф он
ные сообщения от жителей 
города о грубых нарушениях 
общественного порядка, на
рушениях Правил дорожного  
движения водителями мото
циклов^ без колясок. Дейст
вительно, группы молодых 
людей на одиночных мотоцик
лах бесцельно катаются по 
улицам города.

Принимаемые Г осавтоин-
спекцией и другими служба
ми милиции меры к наруши
телям покоя ангарчан пока 
должных результатов не дали. 
Учитывая пожелания горожан 
и рекомендации ГАИ УВД, ис
полнительный комитет Ангар
ского городского Совета на 
родных депутатов принял ре
шение:

1. Запретить движение мо
тотранспорта без глушителей, 
а также одиночное и группо
вое бесцельное движение мо

тоциклов в черте г. Ангарска 
с 23 до 6 часов утра.

2. Водителей, нарушивших 
указанное ограничение,. рас
сматривать на административ
ных комиссиях райисполко
мов за нарушение обще
ственного порядка.

Решение имеет силу норма
тивного акта до 10 ноября 
1988 года Контроль за ис
полнением решения возложен 
на УВД города.

Вводя это ограничение, ис
полком городского Совета 
народных депутатов преследу
ет несколько целей. Это, пре
жде всего, оградить жителей 
от шума мотоциклов, предот
вратить значительную загазо
ванность воздуха от выхлоп
ных гаэов и самое первосте
пенное — предупредить гру
бые нарушения автотранспорт
ной дисциплины и Правил до
рожного движения со сторо
ны водителей мотоциклетно
го транспорта.

Е. КОНСТАНТИНОВ, 
инспектор ГАИ.

СО О БЩ  .Г  
ИРКУТСКГИДРГ ЧЕТЦЕНТР

3 и 4 августа по городу 
превышений ПДК нет. 5 ав
густа в 13 часов по улице 
Ворошилова наблюдалось пре
вышение по двуокиси азота в 
1*5 ПДК. Наблюдались дымка 
и запсхи. 6 августа превыше- 

ПДК не было.

Выражаем сердечную благодарность 
коллектипу М СУ.42 треста' Носток- 

чиммонтаж н исем принявшим уча

стие в похоронах Капустина Дорми- 
дона I luuimuima.

Жена, дочь, внуки

МЕНЯЕМ
I комнатную квартиру (18 кп, м. 3-й 

этаж , солнечная) а г Саянске ни 
рлнноценную и Ангарске (желательно 
н Юго-Западном paflonc)f первый 
этаж не предлагав , Возможны вари, 
анты Тел а Ангарске: 4 37-75.

(1720),

©
2 .комнатную квартиру- (телефон, 

балкон) и I комнатную на З.ком. 
натную в 17# 18 микрорайонах. Тел.:
2.90 12 ' (1723)

0
3 .комнатную квартиру (37 кв, м. 

2-й этаж ) на лнк I комнатные, Ад- 
рге: 9-й микрорайон, дом 8Г>. кв, 102, 
тел : 7.14 МО (1726)

Редактор В. А. СТАРИКОВ

В четверг, 11 августа, прием 

посетителей в общественной при

емной редакции газеты «Знамя 

коммунизма» будет вести Алту

хова Надежда Михайловна с 14 

до 18 часов.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
Телефоны: редактор — 2-25-46; заместитель редактора  

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающий — 2-36-04; 
отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-5$; отдел 
информации и фотолаборатория — 2-26-58; экономический 
отдел — 2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная — 
2-32-17; отдел культуры, быта и писем, машбюро —  2-24-85, 
2-31-19; корректоры — 2-20 68.

:  1

Юго Западный исполнительный 
комитет выражает глубокое собо
лезнование Быкову Леониду Ге. 
оргиевнчу по поьоду тяжелой ут
раты смерти жены

Галины Алексеевпы

Партийный комитет. админист
рация и профком ПО А!Ю С вы. 
ражают искреннее соболезнование 
секретарю парткома химического 
заш ла Маркину Вячеславу Вален
тиновичу по случаю смерти 

отца

Коллектив Ангарского С П Н У  
треста СиОмонтажавтоматика вы. 
ражает глубокое соболезнование 
ссмье и близким в связи со смер
тью ветерана Великой Отечествен
ной войны

М А Р К И Н А  
Валентина Сер 1еевнча

Администрация i коллектив Ан
гарского производственного объе
динения грузового автотранспорта 
выражают глубокое соболезнова
ние заместителю начальника объ 
единения Хасиной Людмиле Ильи 
ничне по поводу тяжелой утраты— 
емгрти

матери
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